

Contact Sarah Miller
Mobile 647-335-4000
Courriel sarah.miller@ergocentric.com
Site Web www.ergocentric.com/fr/

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'entreprise ergoCentric Seating Systems souhaite sensibiliser le public à l'approche de la Journée de sensibilisation aux lésions attribuables au travail répétitif

Mississauga (Ontario), le 13 février 2019 — En prévision de la Journée de sensibilisation aux lésions attribuables au travail répétitif (LATR), [ergoCentric Seating Systems](#) souhaite contribuer aux efforts de sensibilisation du public afin de promouvoir cette journée internationale, qui se tiendra **le jeudi 28 février** prochain.

Selon le [Centre canadien d'hygiène et de sécurité au travail](#), 4,5 millions d'adultes canadiens souffrent chaque année d'une lésion attribuable au travail répétitif qui soit assez sévère pour entraver leurs activités régulières du quotidien, ce qui représente une charge économique annuelle atteignant environ [22 milliards de dollars](#). Il faut savoir que la majorité de ces blessures surviennent dans le cadre d'activités liées au travail. En effet, bien que les mouvements habituels en milieu de travail (notamment l'action de cliquer, de soulever, de pivoter ou de s'étirer en tentant d'atteindre un objet) ne devraient jamais être source d'inconfort, il a néanmoins été démontré que ces gestes, lorsque répétitifs, peuvent causer des douleurs persistantes, parfois même permanentes.

Les LATR, aussi connues sous le nom de « troubles musculosquelettiques liés au travail (TMSLT) », touchent les muscles, les tendons, les nerfs, les articulations et autres tissus mous, et peuvent également causer des douleurs chroniques et incapacitantes. Ces blessures, lesquelles se manifestent généralement dans le dos, le cou, les épaules, les avant-bras, les mains, les poignets, les coudes et les membres inférieurs, peuvent occasionner de la douleur, des picotements, de l'inconfort, des engourdissements et des faiblesses, sans compter qu'elles peuvent limiter la portée des mouvements. La bonne nouvelle, c'est que les lésions attribuables au travail répétitif peuvent être évitées.

Grâce à l'utilisation des fauteuils fonctionnels et des tables à hauteur réglable d'ergoCentric, combinée à des ajustements périodiques, les employés de bureau peuvent compter sur le support et la mobilité dont ils ont besoin pour accomplir aisément différentes tâches, optimiser leur santé et améliorer leur productivité globale. De plus, le fait de fournir des sièges parfaitement ergonomiques aux employés de bureau, ainsi qu'une formation appropriée, contribue à prévenir les LATR, améliorant dans l'ensemble la productivité en milieu de travail.

« Nous sommes résolu à orienter les entreprises vers des sièges ergonomiques qui assureront le confort à long terme des employés, tout en veillant à satisfaire aux normes en matière de santé et de sécurité, explique Terry Cassaday, fondateur d'ergoCentric. Nos systèmes de sièges modulaires qui offrent un éventail complet de réglages sont conçus pour réduire le stress et les facteurs associés à la position assise qui pourraient mener à des troubles musculosquelettiques liés au travail. »

En raison d'un personnel vieillissant aux besoins sans cesse changeants, de l'immigration et du besoin d'accommoder les gens vivant avec un handicap, il va sans dire qu'un modèle universel ne saurait répondre aux besoins uniques de chacun. En privilégiant une méthode de fabrication modulaire, cependant, ergoCentric mise sur des fauteuils de travail personnalisés pouvant convenir à la plupart des gens, des tâches et des environnements, ce qui garantit pour ainsi dire à chacun un siège à sa mesure.

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec Sarah Miller au 647-335-4000 ou en écrivant à sarah.miller@ergocentric.com.

—30—

À propos d'ergoCentric Seating Systems

L'entreprise ergoCentric Seating Systems a été fondée par Terry Cassaday en 1990. Depuis ses débuts, ergoCentric se consacre à la conception, la fabrication et la vente de sièges ergonomiques modulaires pour les bureaux, les environnements adaptés et le milieu des soins de santé. L'entreprise compte notamment Apple^{MD}, Bell Canada et l'Agence du revenu du Canada parmi sa clientèle. Grâce à son système de fabrication sur commande, ergoCentric offre des produits qui conviennent à tous les membres du personnel. L'entreprise tient des stocks permanents de composants afin d'assembler et d'expédier des sièges de façon rapide et rentable partout en Amérique du Nord et en Europe. Les produits d'ergoCentric suscitent l'intérêt d'un vaste éventail d'acheteurs, notamment des gestionnaires d'installation, des ergonomes, des professionnels de la sécurité et de la santé au travail et des décorateurs. Pour de plus amples renseignements, visitez le site ergoCentric.com.